

EL PALACIO DE CONGRESOS ES SU PRINCIPAL BAZA

## Carazo: 'Granada ha sido siempre una ciudad congresual, no un destino por desarrollar'

La concejala de Turismo ha expresado a TurEspaña su desacuerdo con el informe de Turismo de Reuniones

Viernes, 23/01/2009

► IMPRIMIR ► ENVIAR A UN AMIGO



La sala del Auditorio del Palacio de Congresos de Granada es la de más capacidad de Andalucía.

**CONEXO.net** / Con motivo de la reunión entre el director del Instituto de Turismo (TurEspaña), Antonio Bernabé, y la concejala de Turismo del Ayuntamiento de Granada, Marifran Carazo, ésta ha hablado con CONEXO sobre lo tratado en Madrid, la situación del Sector y el compromiso de TurEspaña con Granada como destino congresual.

La concejala de Turismo de Granada, acompañada del presidente de la Confederación Granadina de Empresarios (CGE), Gerardo Cuerva, ha mostrado a Bernabé su "desacuerdo con el informe de Turismo de Reuniones de TurEspaña y la valoración que de Granada se hace en él", según ha explicado Carazo a CONEXO.

"Granada no salía bien valorada, siendo considerada como destino congresual a desarrollar. Esta clasificación no se corresponde en absoluto con la trayectoria de nuestra ciudad en materia congresual", ha explicado Carazo, que ha hecho hincapié en que "además en el informe se expresa claramente que la promoción de los destinos por desarrollar no será un objetivo prioritario para TurEspaña".

En este sentido la concejala ha expresado su tranquilidad "porque, tras haber presentado nuestros argumentos y haber aclarado que desde el Ayuntamiento se había remitido correctamente la información, TurEspaña se ha comprometido a considerar la promoción de una ciudad muy importante, históricamente, en el Sector congresual, como objetivo prioritario".

Carazo ha explicado también que se ha aprovechado el encuentro para mostrar a Bernabé un simulacro de informe, "es decir, el resultado de un informe basado en datos debidamente cumplimentados, en el que Granada resultaría ser un destino congresual emergente".

Precisamente en estos datos se ha basado la concejala para explicar cuáles son las posibilidades de Granada en el Sector, "partiendo de la fortaleza principal que es el Palacio de Congresos, en marcha desde 1992". Este palacio cuenta con la sala con mayor capacidad de Andalucía, con unas 2.000 plazas.

De este modo Carazo ha explicado que son casi 24.000 las plazas congresuales de las que dispone Granada, contando con las más de 11.300 plazas de los hoteles de tres, cuatro y cinco estrellas; las 3.300 plazas de otras 94 salas de este tipo repartidas por toda la ciudad y otras 24 salas de la Universidad de Granada, "el más importante organizador de congresos en nuestra ciudad, que constituye casi un sector paralelo, con un gran número de congresos de ámbito, sobre todo, médico". La universidad pone a disposición del Sector unas 10.375 plazas.

### Balance y previsiones

"La estadística ha sido uno de nuestros mejores argumentos a la hora de presentar Granada como uno de los destinos congresuales más consolidados de España", ha asegurado Carazo, que ha explicado que "en 2008 se celebraron 23 congresos, cinco convenciones, 34 jornadas y 74 eventos de este tipo. Granada ha acogido a 130.716 asistentes y delegados".

La concejala ha explicado también que "casi el 50% de esta reuniones han sido de carácter internacional, y la captación de nuevos congresos ha corrido a cargo del propio Palacio de Congresos y del Ayuntamiento de Granada".

En cuanto a las previsiones para este nuevo año, se han confirmado ya 14



### NEXOTUR

### AGENCIAS

[Acceso al Diario online](#)

El Plan Renove del Turismo es 'insuficiente' y no se ajusta a las necesidades de la agencia pequeña

Las aerolíneas 'low cost' transportan en diciembre 1,5 millones de pasajeros, lo que supone un descenso del 10,7%

La ciudad de Valencia logra mantener los 'formidables resultados' de 2007 pese a la adversa coyuntura económica

Grupo Serhs cierra su ejercicio 2008 con una facturación récord de 526,47 millones de euros

La agencia 'online' Rumbo potencia su área de viajes de negocios, pasando a formar parte de GEBTA España

American Airlines reducirá su capacidad para corregir sus pérdidas, que en 2008 rondaron los 1.631 millones

### NexoHotel

### HOTELERIA

[Acceso al Diario online](#)

Las cadenas dispuestas a adquirir nuevos hoteles crecen un 21% por la expectativa de oportunidades

Las pernoctaciones hoteleras bajan en España un 1,2% respecto a 2007 y los precios suben una media del 1,1%

López: 'Un proyecto como el Eurostars Madrid Tower Hotel no se hace pensando en una coyuntura económica puntual'

CCOO exige al Hotel Byblos (Málaga) que readmita a 13 empleados despedidos

AC Hoteles, NH Hoteles y Paradores, las cadenas con más éxito en los próximos años

Zenit incorpora el Hotel El Postigo de Úbeda, en Jaén, como nuevo asociado

### Nexobús

### TRANSPORTE

[Acceso al Diario online](#)

La 20ª edición de la mayor feria europea de autobuses y autocares se queda en la ciudad belga de Kortrijk

Navteq incorporará las capacidades de la recién adquirida T-Traffic en su actual metodología

EMT de Valencia: Los usuarios de la nueva tarjeta inteligente Móbilis ya se acercan a los 100.000

Madrid: 186 nuevas dársenas y más seguridad para las paradas de autobuses interurbanos de 48 municipios

Granada 'se sube al carro' de los incrementos tarifarios, si bien mantiene la gratuidad para pensionistas

A partir del 2 de febrero los utreranos se trasladarán a bordo de los autobuses de la empresa Los Amarillos

congresos y una convención, "y están en proceso de prerreserva nueve congresos, tres convenciones y 26 eventos". De hecho, hasta 2010 contamos con 21 congresos confirmados y 42 prerreservas".

### **Gestión del palacio**

Por último, en cuanto al debate surgido en torno a la gestión del Palacio de Congresos de Granada, Carazo ha confirmado que la reunión de la comisión de trabajo, formada por Junta de Andalucía y Ayuntamiento, tendrá lugar el 9 de febrero y que "en ella se debatirá acerca del funcionamiento y gestión del palacio, una vez analizados el informe de la dirección y otros estudios externos, como aquellos en los que se estudian otros palacios, para poder potenciar nuestras fortalezas y competir con el resto".

Aunque la concejala de Turismo ha insistido en que "sin duda en el 2009 resulta prioritario tomar una decisión sobre la gestión del Palacio de Congresos de Granada", también ha hecho especial hincapié en que "esta decisión afectará única y exclusivamente a la gestión, nunca a la propiedad del palacio, que seguirá siendo en un 66% de la Junta de Andalucía y en el 44% restante del Ayuntamiento".

© [www.conexo.net](http://www.conexo.net) / Diario online de Congresos, Reuniones e Incentivos

© Todos los derechos reservados. **CONEXO.net** es un Diario online del **Grupo NEXO**

[Noticias](#) / [Suscríbete](#) / [Anular Suscripción](#) / [Contacta](#) / [Banners](#) / [Edición Papel](#) / [Bolsa de empleo](#) / [Ranking de empresas](#) / [Navegatur](#) / [Indice](#) / [Directorio](#) / [Grupo Nexo](#) / [Staff](#) / [Subir](#)  
[Nexotur.com](#) / [Nexohotel.com](#) / [Conexo.net](#) / [Nexobus.com](#) / [Nexotrans.com](#) / [Nexolog.com](#) / [Nexobus.net](#)  
Diseño Web